



Da entdeckt er zwei identische Schildkröten, die sich im Sonnenschein flussabwärts treiben lassen. Herr Frosch hat aufgehört zu furzen und will jetzt die Gelegenheit für eine gute Frage nutzen. Er ruft den Schildkröten auf dem Wasser zu: „Habt ihr vielleicht eine knifflige Frage für mich?“ – „Sicher“, antworten die Schildkröten im Chor. „Du kennst doch Primzahlen, oder?“

„Eine Primzahl ist eine Zahl, die nur durch sich selbst und die Zahl 1 teilbar ist. Zum Beispiel 7. Keine anderen Zahlen als 1 und 7 gehen in 7 auf. Dagegen ist 15 keine Primzahl, weil sowohl 3 als auch 5 in 15 aufgehen. Es gilt auch, dass Primzahlen immer ungerade Zahlen sind, mit Ausnahme der Zahl 2“, sagt Herr Frosch.





Herr Frosch träumt. Er träumt, dass er zu einer Weltraumreise aufgebrochen ist, mit sprechenden Planeten, die ihm von ihren Leibgerichten erzählen.

Der Weltraum um ihn herum wird plötzlich dunkel und völlig leer. Herr Frosch hört nichts außer seinen eigenen Atemzügen. Da entdeckt er ein schwaches Licht weit entfernt im rabenschwarzen Universum. Es sieht aus wie eine Kerze, die im Wind flackert. Dort muss ich hin, denkt Herr Frosch. Und ihm ist, als führten ihn seine Gedanken zum Licht hin.